

# Los Carnavales de Móstoles 2017 han sido los más participativos hasta la fecha

**Fecha de publicación:** 27/02/2017 0:00

## **Descripción:**

**Según los datos facilitados por la Concejalía de Festejos, en el pasacalles desfilaron cerca de 5.000 personas.**

**El XIX Concurso de Agrupaciones Carnavalescas contó con más grupos inscritos que en anteriores ediciones, ampliándose el evento a dos días frente a una única jornada, como venía siendo habitual.**



Los Carnavales de Móstoles 2017 han finalizado este sábado con el pasacalles, pregón y baile de disfraces. Según datos de la Concejalía de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos cerca de 5.000 personas desfilaron en el pasacalles. Se trata del año con más participación de personas, colectivos y entidades en estas fechas.

Al pasacalles asistieron un total de 57 comparsas, entre ellas 24 AMPAS, Escuelas Infantiles, AFANDEM, asociaciones sociosanitarias, educativas, deportivas, de vecinos, Casas Regionales y las peñas de la ciudad, junto a 30 charangas que amenizaron el trayecto.

Por otro lado, al XIX Concurso de Agrupaciones Carnavalescas, celebrados los días 18 y 19, se inscribieron 18 colectivos, tres más en la modalidad de adultos y uno en el certamen infantil que en 2016, lo que ha supuesto que la Concejalía de Festejos decidiera organizar el evento en dos animadas jornadas. Asimismo, otra de las novedades ha sido el otorgar una subvención directa a cada colectivo por participar.

Los Carnavales del 2017 también han incluido otras mejoras, como el traslado del baile de disfraces a la Plaza del Pradillo por la mayor amplitud de espacio que ofrece, así como de entradas y salidas, permitiendo una mayor seguridad de los ciudadanos. Por último, se ha instalado una plataforma elevada para que las personas con movilidad reducida tuvieran una mejor visibilidad del pasacalles, de 24 metros cuadrados, en la Avda. Dos de Mayo, a la altura del número 27.

En definitiva, entre las novedades incluidas y la alta participación y civismo demostrado por los y las mostoleñas en todas las actividades programadas hacen que los Carnavales del 2017 finalicen con un positivo balance.